



POP/TRIBAL/REGGAE
WWW.MARCUS-GENARD.COM



Seine Musik steht für Aufbruch in Zeiten großer Veränderung.

Mit seiner Mischung aus Pop, Gypsy-, Tribal-, Hip-Hop und Reggae-Elementen, ist Marcus Genard vor allem für seine Live-Shows bekannt. Schon früh beginnt er unterschiedliche Stile zu verschmelzen.

Ausgezeichnet mit dem Deutschen Rock und Pop-Preis, geht er als Finalist aus dem Oxmox-Bandcontest hervor und tritt 2019 erstmals als Solokünstler in Erscheinung.

Er widmet sich Themen, wie der Suche nach Freiheit und neuen Horizonten und schafft es mit wenigen Worten Bilder entstehen zu lassen, von Liebesliedern bis hin zur sozialkritischen Soulrebel-Hymne.

Auf größeren Bühnen wird er dabei von Newcomerin MinaLucie und seiner Live-Band unterstützt. Doch auch bei kleineren Gigs, sei es zum gesampelten Track im Club, oder intim und unplugged, weiß er sein Publikum zu begeistern.

- English -

His music stands for the awakening in times of great change.

With a mix of pop, gypsy, tribal, hip-hop and reggae elements, Marcus Genard is best known for his live performances. Early on, he begins to merge different styles of music.

Awarded with the German Rock and Pop Prize, he emerged as one of the finalists in the Oxmox-Contest in Hamburg's "Große Freiheit 36" and appears as a solo artist for the first time in 2019. After a series of concerts and song projects, he released his single 'Dark Horse' in 2022. He devotes himself to topics such as the search for freedom and transition and manages to create images with just his words.

On stage he lives up to his full potential, supported by newcomer MinaLucie and his live band. Either on big stages or at smaller gigs and unplugged performances, he always spreads positive vibrations and knows how to inspire his audience. But also at smaller gigs and unplugged performances he knows how to inspire his audience with a positive vibration.

- DARK HORSE -

Der Hamburger Reggaekünstler Marcus Genard erscheint wieder auf dem Radar und veröffentlicht passend zum kalten Winter seine neue Single „Dark Horse“ im Januar 2022. Düster und geheimnisvoll trifft Reggae auf Hip-Hop mit einem Hauch von Zirkus-Vibe. Sozialkritisch, groovig und zum Nachdenken anregend widmet der junge Künstler sich einer Reihe an Themen, Problemen und Mysterien unserer Zeit und macht dabei Mut sich neuen Möglichkeiten zu öffnen, durchzuhalten und niemals aufzugeben.



Dark Horse erscheint über Soulfire Artists / Kontor New Media im Januar 2022

The Hamburg-based reggae artist Marcus Genard has emerged from below the radar to release his new single „Dark Horse“ in January 2022 suiting the cold winter season. On a dark and mysterious basis Reggae meets Hip-Hop with a pinch of circus-vibe - socially critical, groovy and thought provoking at the same time. The young artist is facing a range of topics, troubles and mysteries of our time encouraging to open up our minds as to never give in and never give up.

Dark Horse is provided to you by Soulfire Artists / Kontor New Media in January 2022